

BM Schäfer  
Im Hause

Personenwahlbündnis  
**BergAUF**

ALTERNATIV · UNABHÄNGIG · FORTSCHRITTLICH

### Anfrage an BM Bernd Schäfer zur Rettungswache Rünthe

Sehr geehrter Herr Schäfer,

nach der Beratung im Ausschuss Sicherheit und Ordnung am 10.2., wo Sie die Gelegenheit nicht wahrgenommen haben, daran teilzunehmen und persönlich zum Vorgang „Neubau der Rettungswache“ Auskunft zu geben, haben wir von unserer Fraktion offene Fragen an Sie:

1. Was war ihr Anlass, das Gelände 2014 als Ackerland zu kaufen? Sie waren damals schon Fraktionsvorsitzender der SPD, mit entsprechenden Drähten zur SPD-geführten Verwaltung, großem Einfluss und bester Informiertheit.
2. War es jemals beabsichtigt, das Gelände als Ackerland zu nutzen oder wurde von Beginn an auf bessere Verwertung spekuliert?
3. Halten sie es tatsächlich für moralisch vertretbar, dass eine Ihnen untergeordnete Verwaltung, unter Ausschluss der Öffentlichkeit und des Rates, jedes andere Grundstück als ungeeigneter bewertet als das Ihnen gehörende? An ihre Kinder übertragen haben Sie es ja erst nach der Entscheidung für Ihr Grundstück, wie sie gegenüber Presse und auch H.Hasche/Kreis Unna aufgeführt haben.
4. Bekanntlich muss alles, was der Mensch tut vorher durch seinen Kopf! Was ging Ihnen durch den Kopf, trotz direkter Anfragen, z.B. von H.Heinzel/CDU dem Rat gegenüber zu vertreten, es gäbe zum Thema Rettungswache noch nichts Neues?
5. Herr Hasche hat ausgeführt, dass er Bauchschmerzen bei der Auswahl ihres Grundstückes hatte, aber meinte, er dürfe Sie nicht schlechter stellen als jeden anderen Einwohner Bergkamens. Meinen sie nicht, dass mit der Übernahme des Bürgermeisteramts hier sehr wohl ein höherer Anspruch anzulegen ist, und mindestens frühzeitige Offenlegung und ggfls. auch das zurückstecken gegenüber gleichgestellten moralisch angebracht ist? Wie Frau Lohmann-Begander/FDP ausgeführt hat, muss man sich manchmal im Leben entscheiden, z.B. ob man Bürgermeister oder Immobilienmeister sein möchte.

Der ganze Vorgang bringt eine Einstellung zum Ausdruck die für uns nicht mit Ihrem Amt vereinbar ist, und wir fordern sie hiermit auch offen auf die Konsequenzen zu ziehen, zurückzutreten und den Weg für Neuwahlen freizumachen.

Claudia Schewior, Fraktionsvorsitzende BergAUF

Bergkamen, 17.02.2022

**Fraktion BergAUF**  
im Rat der Stadt Bergkamen  
Rathausplatz 1  
59192 Bergkamen

Telefon: 02307/96 5392  
Telefax: 02307/96 5399

[bergauf-fraktion@bergkamen.de](mailto:bergauf-fraktion@bergkamen.de)